

PAMMI Kendal Serahkan Infaq untuk Korban Palu dan Donggala kepada LazisMu

Rabu, 21-11-2018

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Wakil ketua DPC Persatuan Artis Musik Melayu Indonesia (PAMMI) Kab. Kendal, H. Muntoha, S.KM, M.Kes menyerahkan donasi kepada LazisMu Senin sore (19/11). Infaq sebesar Rp 7.900.000 itu

diamanatkan kepada sekretaris LazisMu Kendal, Sulis Mardiyono, S.Pd.I untuk segera disalurkan kepada warga terdampak bencana di Palu dan Donggala, Sulawesi Tengah.

Usai menyerahkan donasi, Muntoha mengatakan bahwa penggalangan dana di organisasinya dilakukan sebagai bentuk kepedulian kepada para warga terdampak bencana khususnya bencana tsunami di Palu. " Kami sangat peduli kepada saudara – saudara kita di Palu dan Donggala yang tertimpa musibah, dan sebagai bentuk kepedulian PAMMI telah menggalang dana untuk mereka yang sedang dirundung bencana " katanya. Dituturkan, penyerahan donasi dari PAMMI kepada LazisMu menurut Muntoha karena LazisMu amanah, profesional dan transparan dalam pelaporan hasil infaq dan pelaporannya. " Tanpa mengenyampingkan Laz – laz lain, bagi kami LazisMu amanah dan profesional dalam urusan zakat, infaq dan shadaqah " ungkapnya.

Dijelaskan oleh Muntoha, bahwa PAMMI tidak bisa lepas dari sosok si Raja Dangdut, Rhoma Irama. Dengan torehan sekitar 685 buah karya lagu dan 11 Golden Record bersama group Sonetanya, kini bang haji telah menduduki puncak pimpinan DPP PAMMI 2017 – 2022. Sedangkan di kota Beribadat, PAMMI dipimpin oleh Ir. H.Bambang Dwiyono, MT yang eksistensinya telah memberi manfaat kepada para anggotanya dan masyarakat. " Kami tidak sekedar memberi hiburan di dunia musik melayu atau dangdut, tetapi lebih dari itu perlu mengasah batin di bidang keagamaan maupun sosial kemanusiaan, terlebih ketika saudara – saudara kita tertimpa musibah. Duka mereka adalah duka kita bersama " tegas Muntoha yang juga sekretaris MPKU PDM Kendal. Ditambahkan dana yang terkumpul itu berasal dari uluran tangan segenap jajaran pengurus PAMMI di Kab. Kendal. " Ini setitik amal kebaikan kami, mudah – mudahan Allah memberi balasan dan saudara – saudara kita di Palu dapat terbantu. " pungkasnya. (Abdul Ghofur/MPI Kendal)